

Dejó de existir uno de los políticos más influyentes de EEUU

Escrito por Agencias

Jueves 30 de Noviembre de 2023 14:55

+ Henry Kissinger tenía 100 años y deja una larga historia de intervencionismo

WASHINGTON, D.C., 29 de noviembre de 2023.- Henry Kissinger, uno de los diplomáticos más trascendentales de la historia contemporánea y el funcionario más influyente que dio EEUU en las últimas décadas del siglo XX, murió este miércoles a los 100 años.

Fue secretario de Estado entre 1973 y 1977 en las presidencias de los republicanos Richard Nixon y Gerald Ford. En 1973 recibió el Premio Nobel de La Paz por un alto al fuego temporal en la Guerra de Vietnam; al morir, tenía 100 años de edad.

Kissinger diseñó lineamientos de la política exterior de su país durante los años 70, que continuaron vigentes mucho tiempo después de dejar su cargo como jefe de Estado.

Combinó políticas de intervención en América Latina. Con China, bajo la presidencia de Nixon, reestableció relaciones diplomáticas luego del triunfo de la Revolución socialista liderada por Mao Tse-tung en 1949.

Fue señalado —él mismo lo reconoció— por participar en el Golpe de Estado al presidente chileno Salvador Allende en 1973, para imponer al militar Augusto Pinochet.

También dio apoyo a la dictadura argentina entre 1976 y 1983 y fue invitado de honor en el Mundial de Fútbol de 1978, que se realizó en ese país.